

El eldense Juan Ignacio Torregrosa elegido director del campus universitario de Alcoy dependiente de la Politécnica de Valencia

26/11/2016



El eldense Juan Ignacio Torregrosa ha resultado elegido director del Campus de Alcoy que depende de la Universidad Politécnica de Valencia durante los cuatro próximos años. Aunque su candidatura fue la única que se presentó, contó con un gran apoyo por parte de los electores, pues recibió el 78% de los votos positivos. Este profesor de ingeniería química y nuclear llevaba en el cargo desde marzo de 2015 a causa del fallecimiento de su predecesora y ha ocupado varios puestos directivos desde el año 2006, lo que le hace estar preparado para desempeñar esta función, que asume con mucha

ilusión.

Torregrosa asegura que sus objetivos son conseguir la innovación docente en el aula para modernizar y adaptar las enseñanzas a los cambios tecnológicos así como lograr una mayor interacción con los ayuntamientos de las localidades de la provincia, de hecho tiene pendiente una reunión con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, para tratar posibles colaboraciones. Además, desea continuar trabajando en la internacionalización de su campus, pues afirma que para los estudiantes es muy enriquecedor estudiar y hacer prácticas en otros países.